

Über uns



die Gesellschaft



Gründung

Im Juli 2018 hat der Rat der Stadt Geldern die Gründung einer städtischen Gesellschaft für Sanierung, Umbau und Neubau von Schulen – die Gelderner Bau Gesellschaft mbH (GBG), zu 100% ein Tochterunternehmen der Stadt – beschlossen.



Zweck

Durch die Gründung erwarten Politik und Stadtverwaltung eine schnellere und unkompliziertere Planung und Durchführung von Bauvorhaben. Schnellere und effizientere Entscheidungsprozesse sowie weniger Aufwand im Vergabe-Verfahren gehen damit einher. Daraus resultieren Zeitgewinne, eine höhere Wirtschaftlichkeit und letztendlich auch Kosteneinsparungen.



Aufsicht

Die Gelderner Baugesellschaft hat am 1. April 2019 de facto ihre Arbeit aufgenommen und berichtet an die politischen Gremien der Stadt. Zudem unterliegt sie der Kontrolle eines Aufsichtsrates bestehend aus dem Aufsichtsratsvorsitzenden, Herrn Bürgermeister Sven Kaiser und 12 weiteren Mitgliedern, die allesamt durch den Stadtrat entsandt worden sind.



Projekte

Zu den Projekten der Gelderner Baugesellschaft zählen der Neubau, Sanierung und Unterhaltung städtischer Gebäude wie Schulen, Turnhallen, Kitas u.m.

unsere Berufsbilder

- Architekt
- Bautechniker
- Bauzeichner
- Handwerker
- Kaufmännische Angestellte

besondere Leistungen

Wir bieten als Arbeitgeber folgende zusätzliche Leistungen an:

- Absicherung des Arbeitsplatzes durch die Stadt Geldern als 100 % Tochter
- Leistungsbezogene Prämie
- Betriebliche Altersvorsorge voll durch den Arbeitgeber finanziert
- 30 Tage Urlaub / 39-h-Woche
- Kostenloser Stellplatz
- 1x monatlich kostenlose Physiotherapie innerhalb der Arbeitszeit
- Kostenlose Getränke
- flexibles Arbeiten/ mobiles Arbeiten
- moderne Büroausstattung (ergonomisch)
- Corporate Benefits
- Fort- und Weiterbildung.